

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir befinden uns in den letzten Tagen vor Weihnachten und spüren bereits deutlich die besondere Atmosphäre dieser Zeit. In den vergangenen Wochen sind wir an der Elisabeth-Schule Schritt für Schritt in die besinnliche Adventszeit gestartet. Unser schöner Adventsgottesdienst sowie das stimmungsvolle Adventssingen an den Montagen haben uns alle wunderbar eingestimmt und begleitet.

Wenn wir gemeinsam auf das Jahr zurückblicken, sehen wir eine Zeit voller schöner, aber auch herausfordernder Momente. Zu Beginn des Jahres standen wir noch ganz im Zeichen des Umbaus und der Renovierungsarbeiten, die uns im wahrsten Sinne des Wortes auf Trab gehalten haben. Mit dem Start des neuen Schuljahres durften wir viele neue Kolleginnen und Kollegen in unserem Team willkommen heißen. Sie haben sich in den letzten Monaten großartig eingelebt und bereichern unsere Schulgemeinschaft sehr.

Auch unsere neuen ersten Klassen haben ihren Platz gefunden, und wir konnten in diesem Jahr viele tolle Projekte und Aktionen auf den Weg bringen: eine fröhliche und bewegungsreiche Projektwoche zum Thema Bewegung und Tanz, ein gelungenes Schulfest, die Feier zu Ehren des Heiligen Martin, eine bunte Elisabethwoche sowie zahlreiche weitere gemeinsame Erlebnisse. Wir waren im Weihnachtsmärchen, haben zusammen Kekse gebacken und vieles mehr - all das hat den Schulalltag lebendig und warmherzig gemacht.

Ein besonderer Schwerpunkt lag in diesem Jahr zudem auf unserem Schulentwicklungsprozess. Wir haben uns intensiv mit dem Thema Ganztag auseinandergesetzt und ein wirklich großartiges Konzept für den teilgebundenen Ganztag erarbeitet, das nun auf dem Weg ist. Dazu fand bereits ein großer Elternabend statt, der uns sehr bestärkt hat. Ab Januar folgt die Bedarfsabfrage für die drei offenen Tage, sodass wir gemeinsam weitere Schritte in Richtung eines zukunftsorientierten Ganztagsangebots gehen können.



Ein herzlicher Dank gilt den Eltern und Erziehungsberechtigten für die vertrauensvolle Zusammenarbeit. Der offene Austausch zwischen Elternhaus und Schule ist uns sehr wichtig und ein wesentlicher Bestandteil unserer Schulgemeinschaft.

Viele Projekte und Ideen wären ohne die Unterstützung unseres Fördervereins nicht möglich gewesen - dafür danke ich sehr. Ebenso gilt mein Dank dem Schulelternrat, insbesondere für die engagierte Begleitung unserer Schulentwicklung, vor allem im Hinblick auf das Thema Ganztag.

Mein besonderer Dank gilt meinem Kollegium, das täglich mit großem Einsatz, Professionalität und Herz dafür sorgt, dass unsere Schule ein Ort ist, an dem sich Kinder wohlfühlen und gerne lernen.

Oft im Hintergrund tätig: Frau Tichter im Sekretariat, unser Hausmeister Herr Rindfleisch und unsere Reinigungskräfte, sie leisten einen unverzichtbaren Beitrag dazu, dass Schule im Alltag reibungslos funktioniert und dieser besondere Ort lebendig bleibt. Danke dafür.

Mit Blick auf das kommende Jahr schauen wir voller Zuversicht nach vorn. 2026 hält sicherlich viele spannende Entwicklungen für uns bereit. Unser gemeinsames Ziel bleibt es, den Kindern eine fröhliche, unbeschwerete und wertvolle Grundschulzeit zu ermöglichen. Dafür brauchen wir Sie als Eltern und Erziehungsberechtigte an unserer Seite - als vertrauensvolle Kooperationspartner, die gemeinsam mit uns Schule gestalten. Denn unser Lernort soll immer mehr auch zu einem echten Lebensraum werden: positiv, stärkend und voller Möglichkeiten.

Nun wünschen wir Ihnen und Ihren Familien von Herzen ein paar ruhige und erholsame Weihnachtstage. Mögen Sie Zeit finden für das Wesentliche, für Freude, Wärme und Begegnung. Für das neue Jahr erbitten wir Gottes Segen, Gesundheit und ganz viel Zuversicht.

Frohe Weihnachten und ein gesegnetes neues Jahr - wir sehen uns am Dienstag, dem 06.01.2026 wieder!

Herzliche Grüße
Alexandra Rozynski
und das gesamte Team der Elisabethschule

